

## Gemeinsam gegen den Fachkräftemangel

Haus der Technik (HDT) und Deutsche Informatik-Akademie GmbH bieten IT-Fachkräften ein ausgewähltes Weiterbildungsprogramm an

Bonn - München, 16.05.2011

Die Deutsche Informatik-Akademie veranstaltet ab dem zweiten Halbjahr 2011 erstmalig ausgewählte IT-Kompetenzaufbauseminare in Kooperation mit dem Haus der Technik. Die Seminare werden in den Veranstaltungsräumen des HDT in München und Essen stattfinden.

Zunächst sind Veranstaltungen zu den Themen „Cloud Computing“, „Sicherheit und Zuverlässigkeit eingebetteter Systeme“ und „Geschäftsprozesse explorieren, modellieren und optimieren“ und ein Praxis-Workshop zu "Usability Engineering" geplant. Weitere gemeinsame Veranstaltungen im kommenden Jahr werden aktuell abgestimmt.

„Die Deutsche Informatik-Akademie sowie das HDT haben beide das Ziel, neueste Entwicklungen, technische Innovationen und wissenschaftliche Erkenntnisse aus der Forschung in die Unternehmenspraxis zu transferieren. Wir freuen uns, mit dem IT-Weiterbildungsangebot der Deutschen Informatik-Akademie das Seminarangebot des HDT um relevante Themen aus der IT-Branche zu erweitern und somit den IT-Wissenstransfer auch für HDT-Mitglieder zu erleichtern. Ziel der Zusammenarbeit ist dem Fachkräftemangel durch zielgerichtete Weiterbildung der vorhandenen Ressourcen entgegenzutreten.“ So Alexander Rabe, Geschäftsführer der Deutschen Informatik-Akademie.

Durch die Zusammenarbeit der Deutschen Informatik-Akademie mit dem Haus der Technik können Mitglieder des HDT direkt auf das IT-Kompetenzaufbauprogramm sowie das Referenten- und Trainernetzwerk der Deutschen Informatik-Akademie zugreifen.

„Haus der Technik hat mit der Deutschen Informatik Akademie einen wertvollen Kooperationspartner für IT-Weiterbildungsseminare gewonnen. Die anerkannten Weiterbildungsprogramme und hochkarätigen Seminarleiter der Deutschen Informatik Akademie bringen eine interessante Erweiterung in das umfassende Weiterbildungsangebot von Haus der Technik. Unseren Mitgliedern und Teilnehmern bieten wir damit auch strategisch relevante IT Themen, auf gewohnt hohem Niveau. Die Zusammenarbeit mit der Deutschen Informatik Akademie planen wir künftig noch weiter auszubauen.“ So Eva Beldiman, Haus der Technik, Leiterin der Zweigstelle München.

Über die Deutsche Informatik-Akademie GmbH:

Die Deutsche Informatik-Akademie ist seit über 20 Jahren am Weiterbildungsmarkt für IT und Informatik aktiv. Die Akademie steht mit ihrem Referenten- und Trainernetzwerk aus Forschung und Praxis sowie mit der Expertise ihrer Gesellschafter (Gesellschaft für Informatik, VDE und BITKOM) für höchstes fachliches Niveau im Kompetenzaufbau und der Weiterbildung von Fach- und Führungskräften. Ziel der Akademie ist es, marktreife neue Paradigmen, Methoden, Prozesse sowie Werkzeuge aus der IT- und Informatikforschung für Unternehmen jeder Größe und Branche verfügbar zu machen.

Detaillierte Informationen über die Deutsche Informatik-Akademie erhalten Sie unter: [www.dia-bonn.de](http://www.dia-bonn.de)

Über das Haus der Technik

Haus der Technik (HDT), wurde 1927 in Essen gegründet und ist heute eines der führenden unabhängigen Weiterbildungsinstitute für Fach- und Führungskräfte in Deutschland. Mit einem umfassenden Themenspektrum konzentriert sich das HDT auf zukunftsweisende Kernbranchen und umfasst rund 1500 spezialisierte Seminare, Fach-Veranstaltungen und Tagungen. Über 2 Mio. Teilnehmer haben bisher unser Weiterbildungsangebot genutzt und geschätzt. Mit engen Kontakten zu wissenschaftlichen Instituten, Unternehmen und Forschungseinrichtungen, ist HDT ein Forum für Austausch von Wissen und Erfahrungen.

Detaillierte Informationen über das Haus der Technik erhalten Sie unter: [www.hdt-essen.de](http://www.hdt-essen.de)